
Eine Kleine mit Streifen

Beitrag von „Kakteen-Willi“ vom 30. Juni 2010, 18:38

Hallo Thomas, das sehe ich auch so.
Die Pflanze hat ein ' Abwartevermerk ' bekommen. Die Blüte könnte sich noch verbessern, 
denn die Pflanze ist noch jung u. klein. Eine M. Piazza sollte auch nicht herauskommen. Meine 
Erfahrungen bestätigen sich immer wieder, dass bei Ep.-Kreuzungen kaum etwas vernünftiges 
herauskommt. Jedenfalls nicht bei den geringen Aufzuchten, die ein normaler Kakteenfreund 
vornimmt.
Gruß, Willi
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